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О Ф И Ц И А Л Ь Н О 

Деловые встречи генерального 
На прошлой неделе генеральный директор ОАО «ММК» В. Ф. Раш

ников провел ряд деловых встреч с руководством Челябинской об
ласти, участвовал в работе областного Законодательного собрания. 

Широкий ркуг вопросов обсуждали 
депутаты на этом заседании, боль
шинство из которых относится к де
ятельности ОАО «ММК». Это бюд
жетное устройство и бюджетный про
цесс в области, государственная под
держка инвестиционных программ, 
областной дорожный фонд. 

Заинтересованный разговор состо
ялся с губернатором области П. И. 
Суминым. Текущие дела комбината, 
решение проблем, связанных с перс
пективами развития предприятия и 
в целом Магнитогорска, выполнение 
инвестиционных программ — вот ос
новные вопросы, которые рассматри
вались на встрече. Губернатор обла
сти удовлетворен положительными 
переменами, происходящими на ком
бинате за последнее время, выразил 
надежду, что металлурги Магнитки 

успешно сработают и на финише 1997 
года. 

Вопросы стабилизации экономики 
ММК, строительство дорог и соци
альных объектов рассматривались 
В. Ф. Рашниковым с председателем 
правительства области В. П. Уткиным 
и представителем Президента Рос
сии в Челябинской области Н. Р. Су-
денковым. 

Состоялась встреча у генерально
го директора и с главным редактором 
«Российских вестей» —газеты адми
нистрации президента России В. Н. 
Кучером. С руководителем столично
го издания шел разговор о перспек
тивах развития комбината на ближай
шее время, его роли и месте на внут
реннем и внешнем рынке металлопро
дукции. 

Договора будущего года 
В соответствии с приказом генерального директора ОАО «ММК» В. 

Рашникова третьего ноября начинается кампания по заключению до
говоров на поставку продукции и оказание услуг в 1998 году. 

Ответственным исполнителям предписано выполнить необходимый комп
лекс мер. В случае успешного проведения кампании, в которой немаловаж
ную роль играют технологи всех основных цехов, комбинат будет иметь ус
тойчивое положение на рынке металла в будущем году, а его работники — 
хорошую зарплату. 

В П Р А В Л Е Н И И О А О « М М К » 

В первом чтении принят 
проект бюджета-98 
• Среди ключевых вопросов, рассмотренных на очередном заседа
нии Правления ОАО «ММК», - проект бюджета акционерного обще
ства на 1998 Год. Он принят в первом чтении и в середине ноября бу
дет представлен Совету директоров. 

Бюджет предусматривает макси 
мальное использование производ
ственных мощностей. Например, де
сятый листопрокатный цех намечено 
загрузить на 115,9%, а четырехкле-
тевой стан ЛПЦ-5 - на 104%. 

Это позволит увеличить объем про
изводства. Планируется выплавить 
чугуна 7252 ,7 тысяч тонн, стали -
8345,4 тыс. тонн. В конвертерах ее 
будет произведено 5900 тысяч тонн, 
в мартеновских печах - 2445,4 тыс. 
тонн, из планируемых объемов 7128 
тыс. тонн поступит на внутренний 
рынок, что составляет 43,13%, объем 
экспорта 4054 тыс. тонн, или 56,87%. 
Предполагаемый уровень рентабель
ности металлопродукции - 9,74%. 

С информацией по организации 
структуры перестройки управления и 
заработной платы на ОАО «ММК» вы
ступила начальник управления персо
нала Е. В. Посаженникова. Этот воп
рос находится под особым контролем 
генерального директора. По его ини
циативе разработана программа по
вышения доходов трудящихся комби
ната. Сегодня по уровню доходов 
ММК находится на втором месте в от
расли после Череповецкого метал
лургического комбината. 

Заслушан вопрос о работе и раз
витии строительного комплекса ОАО 
«ММК». По словам директора по ин
вестициям и капитальному строитель
ству И. В. Виера, объем «незавершен
ки» на комбинате составляет огром
ную сумму - 3 , 9 триллиона рублей. На 
заседании шла речь об источниках 
финансирования, рассматривался 
план ввода в эксплуатацию объектов 
незавершенного строительства до 
2000 года. 

Нехватка финансовых ресурсов ска

зывается на реализации экологичес
кой программы ОАО «ММК». Срыва
ется выполнение целого ряда орга
низационных .и технических меропри
ятий, запланированных на 1997 год. 
Об этом доложил исполнительный 
директор ЗАО «Экология» А. К. Кос
тюков. Он также выразил обеспоко
енность тем, что с ростом объемов 
производства возможно увеличение 
вредных выбросов в окружающую 
среду. Если в прошлом году объем 
валовых выбросов в атмосферу соста
вил 246 тысяч тонн, то по прогноз
ным оценкам в 1997 году он возрас
тет до 260 тысяч тонн. Генеральный 
директор ОАО «ММК» В. Ф. Рашни
ков потребовал принятия срочных 
мер для улучшения экологической 
обстановки. _' • 

Технический директор ОАО 
«ММК» Ф. М. Ахметзянов проинфор
мировал членов Правления о ходе ре
ализации энергетической программы 
комбината. 

На заседании также'обсуждены 
вопросы эффективности снабженчес
кой деятельности, кредитования 
строительства цеха улавливания,тех
нического состояния оборудования 
комбината и внутреннего аудита ак
ционерного общества. 

Директор по общим вопросам, сек
ретарь Правления ОАО «ММК» И. Ф. 
Тимошенко сделал сообщение о том, 
как членами Правления выполняют
ся поручения собрания акционеров, 
Совета директоров и Правления ак
ционерного общества. 

С. РУХМАЛЕВ, 
заместитель начальника 

управления информации и 
общественных связей ОАО 

«ММК». 

С И Т У А Ц И Я Операторы стана не растерялись 
16 октября ночная смена меха нос л у жбы десято

го ЛПЦ, как обычно, сделала обход и технический 
осмотр оборудования моталок. Ничто не предве
щало беды. Но в три часа ночи на уборочной груп
пе моталок N 2 внезапно вспыхнуло пламя. Огнен
ный фонтан поднялся на высоту 10-12 метров, по
валил густой черный дым. Но операторы постов 
управлений ПУ-10 и 12 О. Б. Сотников и Ю. Т. Исха-
ков и начальник смены В. В. Галкин не растеря
лись. 

Галкин тут же сообщил о возгорании в пожарную 
часть, и сразу начал принимать меры для локализации' 
пламени. Через несколько минут на место происшествия 
прибыл дежурный караул пожарной части N 51 во главе 
с Д. В. Корнеевым. Пожарные быстро и слаженно раз
вернули свою технику и в кратчайшие сроки ликвидиро
вали очаг пожара, спасли дорогостоящее оборудование 
стана. 

Предварительное расследование и выяснение причин 
возгорания показало, что произошло оно из-за прорыва 
трубопровода гидравлики приемника рулонов и попада
ния масла из гидросистемы на горячий рулон. Оконча
тельный вывод о причинах пожара и виновных в нем сде
лает техническая экспертиза. 

Но сегодня хочу отметить четкую и слаженную рабо
ту обслуживающего персонала, грамотно и со знанием 
дела локализовавшего возгорание, используя для это
го первичные средства пожаротушения. В этом видна 
школа младшего инспектора ПЧ-51 А. С. Березкиной, ко
торая ведет обучение технологов приема'м тушения по
жаров, а также ежедневную профилактическую работу 
в цехе. 

Ю. МОЛЕВ, 
инспектор ПЧ-51. 

Сотрудники отдела милиции ОАО «ММК» 
оперуполномоченный ОЭП старший лейтенант Евгений 
Вячеславович Хохлов и оперуполномоченный уголовного 
розыска лейтенант милиции Владимир Александрович 
Конов пользуются хорошей репутацией. 
Е. В. Хохлов пришел в отдел после окончания МГМИ. 
За два года сумел стать высокопрофессиональным 
сотрудником. Специализируется он на хищении грузов 
железнодорожного транспорта. В. А. Конов окончил 
Белгородскую высшую, школу милиции в январе 
нынешнего года. У нас же проходил стажировку. 
Сегодня он один из лучших специалистов уголовного 
розыска. 
ОЭП и уголовный розыск отдела - в постоянном 
содружестве. Благодаря этой связке раскрыто немало 
преступлений. Последние из них, особо нашумевшие, — 
разбои и хищение на северном блоке прокатных цехов. 
Очень запутанное и сложное дело. Преступники 
задержаны и вскоре предстанут перед судом. 
В раскрытии этого преступления весом вклад 
Хохлова и Конова. 

Фото Ю. ГАЛИНА. 

В П Р О Ф К О М Е 

К О М Б И Н А Т А 

По новой 
системе оплаты 

На семинаре председателей 
профкомов и цеховых комитетов 
с информацией о переводе на но
вую систему оплаты труда выс
тупила начальник управления 
персонала ОАО «ММК» Е. Поса
женникова. 

Она сообщила, что в сентябре ме
таллурги Магнитки по оплате труда 
устойчиво удерживают второе мес
то среди родственных предприятий 
— 1 млн 874 тысячи рублей, пропус
тив вперед только череповчан, где 
средняя зарплата первого месяца 
осени составила 2 млн 5 рублей. Но 
оплата труда магнитогорцев не в пол
ной мере соответствует повышению 
производительности труда, и дей
ствующая 18-разрядная сетка нуж
дается в совершенствовании. Вско
ре будут введены три тарифные сет
ки. 

Более подробно о совершенство
вании оплаты труда — в одном из 
последующих номеров нашей газеты. 

Посоревнуемся? 
Первого ноября в 10 утра в лег

коатлетическом манеже состоит
ся спортивный праздник предсе
дателей профсоюза цехов и пере
делов, дочерних предприятии и 
членов их семей. 

На семинаре председателей под
робно ознакомили с программой 
праздника. Предполагается игра в 
кегельбан, эстафета 4x100, конкурс 
«меткий стрелок» (метание дротика). 
Участники праздника будут состя
заться в комбинированной эстафете: 
бег в ластах, перенос мяча, ведение 
мяча клюшкой, прыжки через скакал
ку. Намечены прыжки в длину с мес
та, игра в настольный теннис, конкур
сы «Проворный мотальщик», «При
клей хвост», «Бой гладиаторов», 
«Спринтеры». 

Взаимопроверки 
помогут 

Четвертого ноября состоится 
президиум профкома для анали
за состояния охраны труда в тре
тьем листопрокатном цехе. 

Как сообщил заместитель предсе
дателя профкома ОАО «ММК» 
С. Самородов, в неудовлетворитель
ном состоянии там душевые и здрав
пункты, растет травматизм: с начала 
года зарегистрировано семь несчас
тных случаев. 

С. Самородов напомнил председа
телям о необходимости контроля за 
ходом подготовки к работе в зимних 
условиях. По результатам взаимо
проверок на основании памяток проф
кома председатели должны подгото
вить тщательный анализ и передать 
сведения в профком. 

Подготовил Г. ГИРИН. 


